

Un Quito Más Verde: El Poder de Nuestra Comunidad

Buenos días a todos. Es un honor estar hoy aquí, no solo como representante de la ciudadanía, sino como parte de un equipo de dirigentes barriales que ha trabajado de la mano con EMASEO en la evaluación de su gestión 2024 y en la organización de este importante evento.

Hoy, quiero que celebremos juntos algo fundamental: **el poder de nuestra comunidad** cuando se une para cuidar nuestro entorno.

Un Reconocimiento Necesario

Primero, quiero reconocer el **trabajo incansable de EMASEO**. Detrás de cada calle limpia, de cada espacio público impecable, hay hombres y mujeres dedicados que son los verdaderos héroes anónimos de nuestra ciudad. Su labor va más allá de la recolección; ellos son guardianes de nuestra salud pública y custodios de la belleza de Quito. A menudo, su esfuerzo pasa desapercibido, pero hoy les decimos con total gratitud: **¡gracias por ser esenciales!**

Pero la gestión de residuos no es solo responsabilidad de EMASEO; es un **compromiso colectivo**. Los residuos no son simplemente "basura"; son un reflejo de nuestra ciudad y de cómo nos preocupamos por el futuro. Una gestión responsable, es la base para un **Quito más saludable y sostenible**.

El Impacto de Nuestra Acción Conjunta

Imaginemos por un momento la diferencia que podemos lograr cuando trabajamos juntos. Cada acción cuenta: desde **separar correctamente nuestros desechos** hasta **reducir el uso de plásticos de un solo uso**. Estas pequeñas decisiones individuales se multiplican, transformándose en un **impacto ambiental positivo inmenso**.

Como dirigentes barriales, tenemos la oportunidad de ser catalizadores de este cambio. Debemos organizar a nuestra comunidad, impulsar la participación de empresas y organizaciones, y sobre todo, inculcar en nuestros niños los **valores de respeto y cuidado por el medio ambiente**.

La **comunicación efectiva** es nuestra mejor herramienta. Difundir información sobre prácticas de reciclaje, horarios de recolección y medidas para una disposición adecuada de residuos no solo educa, sino que **empodera a cada**

ciudadano para ser parte activa de la solución. ¡Estemos atentos y comprometidos con esta difusión!

Juntos, Construyendo un Futuro Sostenible

En nombre de todos los ciudadanos de Quito, agradezco profundamente la labor indispensable de EMASEO. Pero más allá del agradecimiento, hago un llamado a la **acción conjunta**.

Juntos, podemos transformar Quito en un ejemplo de sostenibilidad. Cada residuo bien gestionado, cada acción de reciclaje, cada esfuerzo por mantener nuestra ciudad limpia se traduce en aire más puro, en ríos más limpios, en un ecosistema urbano más vibrante.

Nuestro trabajo colectivo impacta directamente en el medio ambiente, construyendo un Quito más saludable y sostenible para nosotros y para las generaciones venideras.

¡Unamos nuestras fuerzas por un Quito más verde y sostenible!

Gracias.



Sandra Patricia Salas Porras
Representante Conjunto "El Magisterio", El Condado